

## Alerta Oxfam por aumento de desigualdad (Reforma 22/01/18)

Alerta Oxfam por aumento de desigualdad (Reforma 22/01/18) Bloomberg Washington DC, Estados Unidos (22 enero 2018).- La economía mundial registró un número récord de multimillonarios en 2017, lo que agravó la desigualdad en medio de un debilitamiento de los derechos de trabajadores y un impulso corporativo para maximizar las ganancias de los empresarios, informó Oxfam International en un nuevo informe. De acuerdo con la organización, el mundo cuenta ahora con 2 mil 43 multimillonarios, es decir uno nuevo cada dos días durante el año pasado. La riqueza del grupo, hombres en su mayoría, aumentó en 762 mil millones de dólares, dinero suficiente para terminar siete veces con la pobreza extrema, señaló Oxfam en su informe publicado este lunes. Asimismo, el informe titulado "Premiar el trabajo, no la riqueza" señaló que el uno por ciento más rico de la población mundial acaparó el 82 por ciento de la riqueza generada en 2017, mientras que la mitad más pobre no se benefició en lo absoluto de los nuevos recursos generados. Según datos recabados por Bloomberg, el patrimonio neto de los primeros 500 multimillonarios creció un 24 por ciento a 5.38 mil millones en 2017, mientras que el patrimonio de la persona más rica del mundo, Jeff Bezos, de Amazon, creció en 33 mil 700 millones. "El auge multimillonario no es un signo de una economía próspera, sino un síntoma de un sistema económico fallido", señaló Winnie Byanyima, directora ejecutiva de Oxfam International. "Las personas que fabrican nuestra ropa, ensamblan nuestros teléfonos y cultivan nuestros alimentos están siendo explotadas", acusó. La organización publicó el informe mientras líderes mundiales, ejecutivos de empresas y banqueros comienzan su arribo a Davos, Suiza, para la reunión anual del Foro Económico Mundial. Tras señalar que muchos miembros de la élite mundial dicen estar preocupados por la desigualdad de ingresos, la organización afirmó que la mayoría de los Gobiernos fracasan vergonzosamente en mejorar la situación. Oxfam pidió a los Gobiernos que limiten el rendimiento para accionistas y ejecutivos, al tiempo que garanticen que los trabajadores reciban un salario digno. También recomendó eliminar la brecha salarial de género y aumentar los impuestos a los ricos, entre otras sugerencias. "La gente está lista para el cambio", señaló Byanyima. "Quieren un límite al poder y a la riqueza que está en manos de tan pocos", subrayó.